

Pressemitteilung

Neuss, 11. Dezember 2023

Gemeinsam stark für Bedürftige

40.000 Euro für die acht Tafeln im Rhein-Kreis Neuss

In diesem Jahr hat die Sparkasse Neuss den Weltspartag auf zwei Wochen verlängert und unter das Motto gestellt „Sie sparen, wir spenden.“

Für je 1.000 Euro, die die Kunden in einem von drei Finanzprodukten angelegt haben, spendet das Geldinstitut einen Euro für einen guten Zweck.

Und diese Aktion war ein voller Erfolg. Jetzt konnte Dominikus Penner, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse, die acht Tafeln im Rhein-Kreis Neuss jeweils mit einem Betrag in Höhe von 5.000 Euro überraschen.

„Wir hatten uns das Ziel gesetzt, eine Spendensumme von insgesamt 40.000 Euro mit Hilfe unserer Kunden zu erreichen und das haben wir geschafft!“, verkündet der Sparkassenvorstand nicht ohne Stolz.

Er dankte den Vertretern und Vertreterinnen nicht nur für ihren fortwährenden Einsatz, sondern verdeutlichte auch, dass in Anbetracht der aktuellen politischen Lage und der weltweiten Konflikte die Herausforderungen zunehmend schwerer werden. Ein besonderer Dank galt allen Ehrenämtern, die ihre Zeit und Energie investieren, um Bedürftigen zu helfen.

Die Tafeln konnten diese Herausforderungen bestätigen, berichteten aber auch über die gute Zusammenarbeit untereinander, insbesondere beim Teilen von Lebensmitteln, um effizient und bedarfsgerecht agieren zu können.

Das gesammelte Spendengeld wird nicht nur in die laufenden Kosten fließen, sondern auch in die Anschaffung neuer Fahrzeuge, um die Logistik weiter zu verbessern und die Versorgung derjenigen, die es am dringendsten benötigen, sicherzustellen.

Seite 2

Neuss, 11. Dezember 2023

Gerade in der Vorweihnachtszeit wird die Unterstützung durch die Tafeln verstärkt nachgefragt. Dabei geht es nicht nur um die Versorgung von Bedürftigen mit Lebensmitteln, sondern auch um Kleidung oder Kinderspielzeug zum Fest.

Im Einzelnen bedacht wurden die Neusser Tafel (und ihre Zweigstelle Kleinenbroich), die Existenzhilfe Grevenbroich (und ihre Zweigstelle in Jüchen), die Tafeln Dormagen und Rommerskirchen sowie die Vereine „Kaarster helfen“ und „Meerbusch hilft“.



BU: Sparkassenvorstandsvorsitzender Dominikus Penners (2. v. l.) im Kreis der Vertreter der lokalen Tafeln, die sich über je 5.000 Euro Spende freuen konnten.
Foto: Sparkasse

Ansprechpartner

Stephan Meiser
Direktor Unternehmenskommunikation
Unternehmenssprecher

Telefon: 02131 97-1080
stephan.meiser@sparkasse-neuss.de

Annette Neth
Leiterin Abteilung Kommunikation
stv. Unternehmenssprecherin

Telefon: 02131 97-1081
annette.neth@sparkasse-neuss.de